
Communiqué de presse 

 

APHEUM lance la collection exclusive "Masters of Photography" en partenariat avec 
MAGNUM PHOTOS 

Stuttgart, le 2 juillet 2025 – L’entreprise allemande APHEUM, spécialisée dans l’art et la technologie, 

annonce le lancement officiel de la collection Masters of Photography – une collaboration exclusive 

avec la célèbre agence photographique MAGNUM PHOTOS. 

Masters of Photography by MAGNUM PHOTOS 

Cette édition numérique présente des photographies emblématiques en noir et blanc de légendes telles 

qu’Eve Arnold, Robert Capa, Richard Kalvar et Dennis Stock – exposées pour la première fois sur 

l’écran artistique E-Paper spécialement développé par APHEUM. 

Ce partenariat avec MAGNUM PHOTOS marque une étape importante dans la mission d’APHEUM : 

rendre l’art photographique d’exception accessible dans un format contemporain inédit. La collection, 

soigneusement sélectionnée, allie profondeur documentaire et clarté esthétique, et transpose les chefs-

d’œuvre des archives de l’agence mythique dans un tout nouveau médium de présentation. 

« Notre vision est de faire vivre l’art dans un format numérique haut de gamme – un format qui ramène 

la photographie sur les murs, sans lumière d’écran ni distraction. Avec MAGNUM PHOTOS, nous avons 

trouvé le partenaire idéal pour concrétiser cette vision », déclare Christopher Colshorn, fondateur 

d’APHEUM. 

La technologie propriétaire développée par APHEUM utilise du papier électronique haute résolution, 

qui ressemble à du papier véritable, elle reflète la lumière naturelle et révèle toute la puissance 

expressive de la photographie classique dans une profondeur saisissante. 

Alexandros Tsopotos (MAGNUM PHOTOS) : « Nous avons été impressionnés par la qualité des cadres 

APHEUM, qui capturent l’essence des tirages classiques tout en exploitant les possibilités de l’art 

numérique. Avec la collection Masters of Photography de MAGNUM PHOTOS, nous ouvrons l’accès à 

ces œuvres exceptionnelles dans le format innovant d’APHEUM. » 

En plus de l’acquisition unique d’un objet d’art – appelé Frame – APHEUM propose également un 

abonnement artistique sélectionné pour la MAGNUM PHOTOS Collection – Masters of Photography. 

Les clients peuvent facilement s’abonner à cette collection via la boutique en ligne d’APHEUM : 

https://shop.apheum.com. 

La collection Masters of Photography est désormais disponible en exclusivité sur www.apheum.com. 

 

À propos d’APHEUM 
APHEUM est une plateforme dédiée à l’art numérique en noir et blanc, centrée sur la photographie, la 
narration visuelle et l’esthétique minimaliste. La technologie E-Paper développée par APHEUM associe 
une qualité d’image exceptionnelle à une apparence analogique sans média – conçue pour les 
collectionneurs, les esthètes et les amateurs d’art. 
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Press release 

 

APHEUM launches exclusive "Masters of Photography" collection in partnership 

with MAGNUM PHOTOS 

 

Stuttgart, July 2, 2025 – German art and technology company APHEUM announces the official launch 

of the Masters of Photography collection – an exclusive collaboration with the renowned photo agency 

MAGNUM PHOTOS. 

Masters of Photography by MAGNUM PHOTOS 

The digital edition showcases iconic black-and-white photographs by legendary photographers such as 

Eve Arnold, Robert Capa, Richard Kalvar, and Dennis Stock – presented for the first time on 

APHEUM’s specially developed E-Paper art display. 

The partnership with MAGNUM PHOTOS marks a milestone in APHEUM’s mission to make 

outstanding photographic art accessible in a new, contemporary format. The curated collection 

combines documentary depth with aesthetic clarity, bringing masterpieces from the archives of the 

storied agency into an entirely new medium of presentation. 

“Our vision is to make art experienceable in a high-quality digital format – one that brings photography back 

to the walls, without screen light or distraction. With MAGNUM PHOTOS, we’ve found the ideal partner to 

realize this vision,” says Christopher Colshorn, founder of APHEUM. 

The proprietary technology developed by APHEUM uses high-resolution E-Paper that looks and feels 

like real paper, reflects natural light, and reveals the expressive power of classic photography in 

stunning depth. 

Alexandros Tsopotos (MAGNUM PHOTOS): "We were impressed by the quality of APHEUM's frames, 

which capture the essence of classic prints while embracing the possibilities of digital art. With the Masters of 

Photography collection from MAGNUM PHOTOS, we are opening access to this exceptional work in 

APHEUM’s innovative format." 

In addition to the one-time purchase of an art object – the so-called Frame – APHEUM also offers a 

curated art subscription for the MAGNUM PHOTOS Collection – Masters of Photography. Customers can 

easily subscribe to this collection via APHEUM’s online shop: https://shop.apheum.com. 

The Masters of Photography collection is now exclusively available at www.apheum.com. 

 

About APHEUM 

APHEUM is a platform for digital black-and-white art, focusing on photography, storytelling, and 

minimalist aesthetics. The E-Paper technology developed by APHEUM combines top-tier image quality 

with a media-free, analog look and feel – designed for collectors, aesthetes, and art lovers alike. 
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Vimeo:  

 

Link FR: https://vimeo.com/1097778157?share=copy 

Link EN: https://vimeo.com/1097783494?share=copy 
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